
Protokoll der Freundeskreisversammlung vom 23.05.2018 

 
Anwesend: 11 Mitglieder (s. Anwesenheitsliste im Anhang) 

Beginn:   19.00 Uhr 

 

TOP 1 Begrüßung und Protokoll 
 
Das Protokoll der letzten Sitzung wird angenommen. Die Tagesordnung wird 
bestellt und die Beschlussfähigkeit festgestellt. 
 
 
TOP 2 Anträge 
 
Genehmigte Anträge: 

 Gewaltpräventionskurs für einen Jahrgang 
Über aktuellen Sachstand wird wegen Abwesenheit von Herrn Splettstößer bei kommender Veranstaltung 
informiert. 
 
Neue Anträge: 

 Anschaffung neuer Spiele für den Hort 
Der Antrag auf Finanzierung neuer Spiele für den Hort in Höhe von rd. 180 € wir einstimmig angenommen.  
 

 Sportveranstaltungen 
Schwimmabzeichen: Der Antrag auf Finanzierung neuer Schwimmabzeichen für die 3. Klassen in Höhe von rd. 
100 € wir einstimmig angenommen.  
 
 
TOP 3 Planung für das kommende Schulhalbjahr 
 

 Auswertung Gartentag/Frühjahrsputz 
Der Einsatz wurde allgemein als voller Erfolg bewertet und soll daher auch im Frühjahr 2020 wieder 
durchgeführt werden. Die neuen Hochbeete sind nun auf- bzw. die bereits vorhandenen umgestellt. Der Platz 
hinter dem Hort erweist sich als besser als der bisherige. Der als notwendig erachtete Zaun zur Abgrenzung zu 
den spielenden Kindern ist in Arbeit. 
 

 Fahrradparcours/Trödelmarkt 
12 Stände plus 2 Stände zum Kuchenverkauf sind angemeldet. 
 

 Spätsommerfest 
Der Termin am 30.08.2019 wird von der Schule nochmals geprüft und noch bestätigt bzw. geändert. Die Idee 
der Durchführung einer Tombola nimmt Gestalt an. Zu Spenden soll in einem der nächsten Elternbriefe 
aufgerufen werden. 
 

 Einschulung 
Zur Einschulung soll ein Stand des Freundeskreises mit Präsentation der Schulkleidung aufgestellt werden.  
 
 
TOP 4 Verschiedenes 
 

 Ikarus-Flieger 
Trotz Wunsch nach Weiterführung finden sich weiterhin keine freiwilligen Lehrer, die das Projekt federführend 
umsetzen könnten.  
 

 Circus-Projekt 
Termine 08.02.-12.02.2021 und 15.02.-19.02.2021 sind fixiert. 
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 Schulkleidung 
FK regt ggü. Schule an, am Elternabend der zukünftigen Schulanfänger am 13.06. 
die aufführenden Kinder Schulkleidung als Werbung tragen zu lassen. Ob darüber 
hinaus eine personelle Beteiligung des FK möglich ist, bleibt aus terminlichen 
Gründen zunächst offen. 
 

 Kooperation mit Edeka 
Alle 1-2 Monate erhält FK einen Betrag aus Spenden der Pfandrückgabe von rund 
160 €. Kooperation läuft gut, FK hat Werbegeschenke erhalten, die auch bei der 
geplanten Tombola als Preise eingesetzt werden können. 
 

 Michael Jackson-Benefizshow 
Lehrerschaft sieht die Schule aufgrund der allgemeinen Berichterstattung zum Künstler als keinen geeigneten 
Veranstaltungsort. Das Projekt wird nicht weiterverfolgt. 
 

 Sammeln von Zeitungspapier 
An FK wurde Idee herangetragen, sich zwecks Erwirtschaftung von Geldern bei dem Projekt „Sammeln von 
Zeitungspapier gegen Entgelt“ zu beteiligen. Pro gesammelter Tonne erhielte FK einen Betrag von 40 €. 
Allgemeine Diskussion resultiert in Ablehnung des Projekts. Zum Einen generiert die Schule selber keine 
Zeitungsabfälle, zum Anderen wird (Erfahrung in Kitas) die Papiertonne für Eltern und Nachbarschaft als 
allgemeiner Altpapiercontainer genutzt. Auch die Überwachung und Organisation würde in Hinblick auf 
geringen zu erwirtschaftenden Geldbetrag nicht im Verhältnis stehen. 
 
 
Um 20.30 Uhr ist die Sitzung beendet. 
 
Der Termin für die nächste Sitzung findet im neuen Schuljahr nach der GEV statt und wird rechtzeitig 
bekanntgegeben. 
 
 
 
 
 
Protokoll: 
Miriam Bayati 
 
 


